Гуманитарный проект «Спорт в будущее»
	1.
	Наименование проекта
	«Спорт в будущее» (модернизация спортивных залов с целью укрепления материально-технической базы и более качественной подготовки юных спортсменов)

	2.
	Наименование организации
	Учреждение «Детско-юношеская спортивная школа № 4 г. Бобруйска».

	3.
	Физический
и юридический
адрес организации, телефон, факс, e-mail
	213811, Могилевская область, г. Бобруйск, ул. Ульяновская, 35/31, +375225731388, 
sport-shkola-4@sportball4.by.


	4.
	Информация
об организации
	Учреждение «Детско-юношеская спортивная школа № 4 г. Бобруйска» основано в 1971 году, статус специализированного учебно-спортивного учреждения «Детско-юношеская спортивная школа № 4                 г. Бобруйска» получило в 2007 году. Основной целью учреждения является подготовка спортивного резерва для национальных и сборных команд Республики Беларусь.

	5.
	Руководитель организации
	Терентьев Кирилл Александрович, директор, +375225436373.

	6.
	Менеджер проекта
	Осипенко Юрий Сергеевич, заместитель директора по административно-хозяйственной работе, +375225731388.

	7.
	Прежняя
помощь, полученная от других иностранных источников
	Не предоставлялась.

	8.
	Требуемая сумма
	170 000 долларов США

	9.
	Софинансирование
	-

	10.
	Срок проекта
	24 месяца.

	11.
	Цель проекта
	Проведение ремонтных работ в спортивных залах с целью укрепления материально-технической базы;

создание оптимальных и благоприятных условий для учебно-тренировочного процесса;

реализация государственной политики в области физического воспитания населения.

	12.
	Задачи проекта
	Повышение у детей и подростков интереса к игровым видам спорта (баскетбол, волейбол, гандбол) с целью решения проблемы «пагубного влияния улиц»;
максимальное удовлетворение потребностей жителей (детей, подростков г. Бобруйска) в занятиях спортом;

повышение заинтересованности жителей города в здоровом образе жизни;

увеличение объёма платных услуг и внебюджетных средств;

улучшение интерьера и внешнего вида спортивных залов.

	13.
	Детальное
описание деятельности в рамках проекта в соответствии с
поставленными задачами
	Описание мероприятий в рамках проекта:
разработка проекта ремонта спортивных залов учреждения «ДЮСШ № 4 г.Бобруйска»;

проведение работ по подготовке реконструкции  спортивных залов;
демонтаж защитных экранов радиаторов отопления, замена напольных покрытий;
Целевая группа: учащиеся отделений баскетбола, волейбола, гандбола;

дети и подростки в возрасте 8-17 лет; население г. Бобруйска.

	14.
	Обоснование проекта
	Школе 52 года, построена по старому типовому проекту. В г. Бобруйске единственная специализированная школа игровых видов спорта (баскетбол, волейбол, гандбол). Реконструкция спортивных залов станет хорошим звеном в достижении спортивных результатов, обеспечит возможность сохранения здоровья в период занятий. Дети смогут заниматься  игровыми видами спорта,  а также принимать участие в спортивных соревнованиях.
Реализация проекта ««Спорт в будущее» позволит повысить духовное, нравственное и физическое воспитание детей, подростков, взрослого населения.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Привлечение внимание детей, подростков к массовому спорту через их вовлечение в спортивный процесс.

	16.
	Бюджет проекта
	170,000 долларов США.
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Humanitarian project "Sports in the future"

	1.
	Name of the project
	"Sport for the future" (modernization of gyms in order to strengthen the material and technical base and better training of young athletes)

	2.
	Name of company
	Institution "Children and Youth Sports School No. 4 of Bobruisk".

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	213811, Mogilev region, Bobruisk, st. Ulyanovskaya, 35/31., +375225731388, sport-shkola-4@sportball4.by.

	4.
	Organization information
	The institution "Children and Youth Sports School No. 4 of Bobruisk" was founded in 1971, the status of a specialized educational and sports institution "Children and Youth Sports School No. 4 of Bobruisk" received in 2007. The main goal of the institution is to prepare a sports reserve for the national and national teams of the Republic of Belarus.

	5.
	Head of the organization
	Kirill Terentyev, Director, +375225436373.

	6.
	Project manager
	Osipenko Yuri Sergeevich, Deputy Director for Administrative and Economic Work, +375225731388.

	7.
	Previous aid received from other foreign sources
	Not provided.

	8.
	Required amount
	170,000 USD.

	9.
	Co-financing
	-

	10.
	Project term
	24 months.
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	11.
	Objective of the project
	Carrying out repair work in gyms in order to strengthen the material and technical base;

creation of optimal and favorable conditions for the educational and training process;

implementation of the state policy in the field of physical education of the population.

	12.
	Project objectives
	Increasing the interest of children and adolescents in playing sports (basketball, volleyball, handball) in order to solve the problem of the "harmful influence of the streets";

maximum satisfaction of the needs of residents (children, teenagers of Bobruisk) in sports;

increasing the interest of city residents in a healthy lifestyle;

increase in the volume of paid services and extra-budgetary funds;

improving the interior and appearance of gyms.

	13.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the assigned tasks
	Description of activities within the framework of the project:

development of a project for the repair of gyms of the institution "DYuSSh No. 4 of Bobruisk";

carrying out work on the preparation of the reconstruction of gyms;

dismantling of protective screens of radiators, replacement of floor coverings;

Target group: students of basketball, volleyball, handball departments;

children and adolescents aged 8-17 years, the population of Bobruisk.

	14.
	Justification of the project
	The school is 52 years old, built according to the old standard project. Bobruisk has the only specialized school of game sports (basketball, volleyball, handball). The reconstruction of gyms will be a good link in achieving sports results, will provide an opportunity to preserve health during classes. Children will be able to engage in game sports, as well as take part in sports competitions.

The implementation of the project "Sport for the future" will improve the spiritual, moral and physical education of children, adolescents, and adults.

	15.
	Post-project activities
	Attracting the attention of children and teenagers to mass sports through their involvement in the sports process.

	16.
	Project budget
	170,000 USD.
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